

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, los diputados que suscriben formulan la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2017 el proyecto de inversión con código 2014 17 38 3601, denominado PROYECTO REMODELACIÓN DE ENLACE AP-7 A BENALMÁDENA, aparecía programado con un coste total de 10.425,35 miles de euros. Sin embargo, en los Presupuestos Generales del Estado para 2018 ese mismo proyecto aparece ahora con un coste total de 15.461,69 miles de euros. En un año, el coste total previsto de la inversión ha aumentado un 48%, algo más de 5 millones de euros.

Este proyecto de inversión pretende abordar las obras de remodelación de la entrada a la localidad de Arroyo de la Miel, uno de los puntos negros de la provincia de Málaga, para intentar descongestionar el tráfico de la zona y reducir el riesgo de accidentes.

¿Qué actuaciones concretas están previstas en el proyecto de inversión del acceso a Arroyo de la Miel desde la A-7?

¿Cuál es el motivo del aumento en 5 millones de euros del coste total previsto de las obras que aparece en los anexos de inversiones reales de los Presupuestos Generales del Estado?

¿Se ha producido algún cambio en dicho proyecto de inversión que justifique el aumento del coste total?

¿Cuál es el calendario previsto para la finalización de las obras para remodelar la entrada a Arroyo de la Miel?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 21 de junio de 2018



Fdo.: Eva García Sempere
(Izquierda Unida)
Diputada GCUP-EC-EM



Fdo.: Alberto Montero Soler
(Podemos)
Diputado GCUP-EC-EM